

Estudiantes de bachillerato visitan la fábrica de Ercros en Almussafes



Un grupo de estudiantes del instituto de Almussafes han visitado la fábrica de Ercros en esta localidad. Los alumnos han recorrido las instalaciones de la fábrica de la mano de técnicos de la compañía y han podido conocer de primera mano el funcionamiento de una industria química.

El alumnado, que cursa segundo de bachillerato y que, por lo tanto, este año debe decidir qué estudios va a hacer, ha aprovechado la visita para informarse sobre algunas de las salidas profesionales que ofrece la química.

La fábrica de Almussafes está encuadrada en la división de química intermedia de Ercros. Emplea de forma directa a unas 115 personas y exporta el 55% de las ventas. La actividad de este centro es la producción de formaldehído y, a partir de este producto, de resinas y paraformaldehído.

Almussafes, 27 de diciembre 2023